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スズキ関連労働組合連合会
静岡県浜松市南区増楽町20
電話〈053〉447-3079　FAX.053-440-2838

発行人　武藤憲司
編集人　小松秀忠

コミュニケーションセミナーを開催しました。

2017年6月3日（土）9:00～12:00と6月16日（金）18:30～20:30
にSUN会館3F大会議室にて、コミュニケーションセミナ
ーを実施しました。講師に株式会社 アドバンテッジリス
クマネジメント キティこうぞう（鬼頭 幸三）様を迎え、
職場内で各々が抱えているストレスを未然に防ぐために
はどうすれば良いか？をテーマに、EQ理論に基づき科
学的に分析、感情をコントロールする事を学びました。

現在エール大学エールカレッジ学長を務めるピーター・サロベイ博士とニューハンプシャー大学教授のジョン・メイ
ヤー博士いわく「ビジネスで成功した人は、ほぼ例外なく対人関係能力に優れている」それは具体的には、ビジネス社
会で成功した人は「自分の感情の状態を把握し、それを上手に管理調整するだけでなく、他者の感情の状態を知覚す
る能力に長けている」だという。

［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。

編集部　〒432-8062 浜松市南区増楽町20
TEL.053-447-3079　FAX.053-440-2838
e-mail : komatsu@suzuki-union.or.jp

◇スズキ労連ホームページ◇
http://saw.gogo.tc/

＊スズキ労連の福利厚生・スズキ労連機関紙
共通パスワード… saw2007＊月～金 9：00～18：00

相談無料・秘密厳守
0120-500-073

スズキ労連

労働相談
窓口

労働相談
窓口

こんな時にはお電話を!

どんなことでもOK!
お気軽にご相談下さい。

仕事、職場、労働条件、コン
プライアンス、人間関係、
私生活・・・
悩みはいろいろあるけれど、
職場ではちょっと相談しにく
いなぁ。

【編集後記】
季節は夏真っ盛りです。みなさんいかがお過ごしでしょうか？ビールの夏、スポーツの夏、夏バテの夏、○○チョウの夏など色々あると
思います。ここで一つ豆知識、夏に増えるのが痛風です。前記にあるように夏はビールがうまい！痛風のおもな原因のひとつは夏に欠か
せないビールだそうです。現在、約50万人が罹病しているといわれている痛風は、患者の95％以上が男性です。かつては50代に多かった
病気ですが、最近では30代で発症する人が増えているといいます。飲酒は適正量を守り、夏を楽しく過ごしたいですね。　まーつー

総勢162名（女性24名、男性138名）の
参加をいただきました。

㈱アドバンテッジリスクマネジメント 
キティこうぞう（鬼頭 幸三）様

　　　　　　　　　EQ（Emotional Intelligence Quotient＝心の知能指数）
遺伝などの先天的要素が少なく、後天的に高めることができる能力といわれている。努力次第では伸ばすことが出来る

EQとは？

YOUメッセージから
Iメッセージ

まずは、家族から
実践してみようと思う

徳光卓也 浜松市議会議員

代表質問 6月2日(金)、浜松市議会5月定例会の代表質問が行われ、4会派の代表者が登壇しました。
私は、市民クラブを代表して、鈴木市長、長田副市長、井ノ口技術統括監などに質問しました。

活動報告

大河ドラマ関連事業についてQuestion 

大河ドラマ関連事業が今年1年限りの事業とならないための方策を伺う。

実績として、大河ドラマ館入館者数が5月26日に30万人を達成した（目標は年間50万人）。
課題は、年間を通じた継続的な誘客の仕掛け、日帰り旅行から滞在型旅行への転換など。今後
の対策として、大河ドラマ館のリニューアルや賑わい創出のイベント開催、魅力ある観光情報
などの発信に注力していく。

昨年度から現在までに首都圏で78回、中京圏で70回、関西圏で13回、プロモーション活動を行った。また、も
のつくりの聖地として、世界的企業とその創業者を生み出し続けていることを紹介し、出世を支えた浜松の産業、
観光、文化、グルメ等も同時にPRし、直虎以外の新たな浜松の魅力を発信していく。

今年限りの一過性のものとしてはならない。年末に大河ドラマの最終回が放送されてこの関連事業が終わりでは
なく、むしろ、それからが関連事業の始まりであり、関係部署の腕の見せ所である。

その他の質問として、「将来の浜松のため、
今しなければならないこと」、「ICT活用工事
導入について」がありました。詳しくは市民
クラブホームページをご覧ください。 

2期目をむかえた浜松市議会議員 徳光卓也の
活動日記です。浜松市をより元気にするため
に、徳光卓也こと「とくさん」 が精力的に活動
し、その時々に感じたことを語り、時には市
民目線で鋭いツッコミを発信します。

大河ドラマ放送は、浜松への観光客誘致や地域活性化など、まさに千載一遇
のチャンス。現時点での実績、課題、今後の対策について伺う。

（スズキ労連組織内議員）

「みなさん、がんばってください」 →「私たち一緒にがんばりましょう」

「今月は予算を達成してください」→「今月は私たちで予算を達成しましょう」

「ミスをしないよう注意してください」→「みんなでミスを無くしていきましょう」　

言い方を少し変えるだけで受け止め方は変わります。

職場のメンバーを1つにまとめる声かけをするときはYouメッセ
ージからIメッセージへ、「私」を主語にした言葉で伝えることを意
識してみましょう。

代表質問について
詳しくはコチラ

市民クラブホームページ
http://shimin-club.jp/
浜松市議会 市民クラブ 検索

http://t1093.hamazo.tv/
徳光卓也ブログ 検索

徳光卓也が綴る
気 情 報元ブログ

長田副市長

徳光卓也市議



2017年6月9日（金）～10日（土）スズキ労連第45期第2回女性委員会国政研修会
を国会にて開催しました。1日目、6月9日（金）13：30～国会参議院会館にて、
スズキ労連政治顧問 徳光卓也浜松市議の活動報告を伺いました。また、参
議院議員の礒﨑議員、浜口議員、榛葉議員、平山議員と意見交換を行いま
した。

2日目、6月10日（土）9：30～TKP品
川カンファレンスセンターにて、
ライフプランセミナー～いくらま
で掛けていいの？ 住宅・教育費・
遺族補償～を講師に生活経済研究
所長野 関口　輝様を迎え行いまし
た。セミナーでは生涯賃金から逆
算して実際に必要になる金額を見
える化することにより、より良い
人生を送ろうというものでした。

スズキ労連第45期 第2回女性委員会国政研修会
国会にて開催

礒﨑議員、浜口議員、徳光市議、第45期女性委員のみなさん
礒﨑哲史参議院議員 国政研修会風景

浜口誠参議院議員国政研修会風景

浜口誠参議院議員の事務所にて

礒﨑哲史参議院議員の事務所にて

榛葉賀津也参議院議員

国政研修会風景 ライフプランセミナー風景 ライフプランセミナー風景 全労済静岡県本部西部支所 酒寄職員

徳光卓也浜松市議

議員への質問

浜口誠参議院議員の事務所にて

平山佐知子参議院議員

第45期女性委員のみなさんお疲れ様でした。生活経済研究所長野 関口 輝 講師



2017年6月9日（金）～10日（土）スズキ労連第45期第2回女性委員会国政研修会
を国会にて開催しました。1日目、6月9日（金）13：30～国会参議院会館にて、
スズキ労連政治顧問 徳光卓也浜松市議の活動報告を伺いました。また、参
議院議員の礒﨑議員、浜口議員、榛葉議員、平山議員と意見交換を行いま
した。

2日目、6月10日（土）9：30～TKP品
川カンファレンスセンターにて、
ライフプランセミナー～いくらま
で掛けていいの？ 住宅・教育費・
遺族補償～を講師に生活経済研究
所長野 関口　輝様を迎え行いまし
た。セミナーでは生涯賃金から逆
算して実際に必要になる金額を見
える化することにより、より良い
人生を送ろうというものでした。

スズキ労連第45期 第2回女性委員会国政研修会
国会にて開催

礒﨑議員、浜口議員、徳光市議、第45期女性委員のみなさん
礒﨑哲史参議院議員 国政研修会風景

浜口誠参議院議員国政研修会風景

浜口誠参議院議員の事務所にて

礒﨑哲史参議院議員の事務所にて

榛葉賀津也参議院議員

国政研修会風景 ライフプランセミナー風景 ライフプランセミナー風景 全労済静岡県本部西部支所 酒寄職員

徳光卓也浜松市議

議員への質問

浜口誠参議院議員の事務所にて

平山佐知子参議院議員

第45期女性委員のみなさんお疲れ様でした。生活経済研究所長野 関口 輝 講師



平成29年7月 第426号

2017年7月　第426号
2017年

7月号

スズキ関連労働組合連合会
静岡県浜松市南区増楽町20
電話〈053〉447-3079　FAX.053-440-2838

発行人　武藤憲司
編集人　小松秀忠

コミュニケーションセミナーを開催しました。

2017年6月3日（土）9:00～12:00と6月16日（金）18:30～20:30
にSUN会館3F大会議室にて、コミュニケーションセミナ
ーを実施しました。講師に株式会社 アドバンテッジリス
クマネジメント キティこうぞう（鬼頭 幸三）様を迎え、
職場内で各々が抱えているストレスを未然に防ぐために
はどうすれば良いか？をテーマに、EQ理論に基づき科
学的に分析、感情をコントロールする事を学びました。

現在エール大学エールカレッジ学長を務めるピーター・サロベイ博士とニューハンプシャー大学教授のジョン・メイ
ヤー博士いわく「ビジネスで成功した人は、ほぼ例外なく対人関係能力に優れている」それは具体的には、ビジネス社
会で成功した人は「自分の感情の状態を把握し、それを上手に管理調整するだけでなく、他者の感情の状態を知覚す
る能力に長けている」だという。

［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。
［スズキ労連］　機関誌に対するご意見・ご要望が
ございましたら編集部までお気軽にお寄せ下さい。

編集部　〒432-8062 浜松市南区増楽町20
TEL.053-447-3079　FAX.053-440-2838
e-mail : komatsu@suzuki-union.or.jp

◇スズキ労連ホームページ◇
http://saw.gogo.tc/

＊スズキ労連の福利厚生・スズキ労連機関紙
共通パスワード… saw2007＊月～金 9：00～18：00

相談無料・秘密厳守
0120-500-073

スズキ労連

労働相談
窓口

労働相談
窓口

こんな時にはお電話を!

どんなことでもOK!
お気軽にご相談下さい。

仕事、職場、労働条件、コン
プライアンス、人間関係、
私生活・・・
悩みはいろいろあるけれど、
職場ではちょっと相談しにく
いなぁ。

【編集後記】
季節は夏真っ盛りです。みなさんいかがお過ごしでしょうか？ビールの夏、スポーツの夏、夏バテの夏、○○チョウの夏など色々あると
思います。ここで一つ豆知識、夏に増えるのが痛風です。前記にあるように夏はビールがうまい！痛風のおもな原因のひとつは夏に欠か
せないビールだそうです。現在、約50万人が罹病しているといわれている痛風は、患者の95％以上が男性です。かつては50代に多かった
病気ですが、最近では30代で発症する人が増えているといいます。飲酒は適正量を守り、夏を楽しく過ごしたいですね。　まーつー

総勢162名（女性24名、男性138名）の
参加をいただきました。

㈱アドバンテッジリスクマネジメント 
キティこうぞう（鬼頭 幸三）様

　　　　　　　　　EQ（Emotional Intelligence Quotient＝心の知能指数）
遺伝などの先天的要素が少なく、後天的に高めることができる能力といわれている。努力次第では伸ばすことが出来る

EQとは？

YOUメッセージから
Iメッセージ

まずは、家族から
実践してみようと思う

徳光卓也 浜松市議会議員

代表質問 6月2日(金)、浜松市議会5月定例会の代表質問が行われ、4会派の代表者が登壇しました。
私は、市民クラブを代表して、鈴木市長、長田副市長、井ノ口技術統括監などに質問しました。

活動報告

大河ドラマ関連事業についてQuestion 

大河ドラマ関連事業が今年1年限りの事業とならないための方策を伺う。

実績として、大河ドラマ館入館者数が5月26日に30万人を達成した（目標は年間50万人）。
課題は、年間を通じた継続的な誘客の仕掛け、日帰り旅行から滞在型旅行への転換など。今後
の対策として、大河ドラマ館のリニューアルや賑わい創出のイベント開催、魅力ある観光情報
などの発信に注力していく。

昨年度から現在までに首都圏で78回、中京圏で70回、関西圏で13回、プロモーション活動を行った。また、も
のつくりの聖地として、世界的企業とその創業者を生み出し続けていることを紹介し、出世を支えた浜松の産業、
観光、文化、グルメ等も同時にPRし、直虎以外の新たな浜松の魅力を発信していく。

今年限りの一過性のものとしてはならない。年末に大河ドラマの最終回が放送されてこの関連事業が終わりでは
なく、むしろ、それからが関連事業の始まりであり、関係部署の腕の見せ所である。

その他の質問として、「将来の浜松のため、
今しなければならないこと」、「ICT活用工事
導入について」がありました。詳しくは市民
クラブホームページをご覧ください。 

2期目をむかえた浜松市議会議員 徳光卓也の
活動日記です。浜松市をより元気にするため
に、徳光卓也こと「とくさん」 が精力的に活動
し、その時々に感じたことを語り、時には市
民目線で鋭いツッコミを発信します。

大河ドラマ放送は、浜松への観光客誘致や地域活性化など、まさに千載一遇
のチャンス。現時点での実績、課題、今後の対策について伺う。

（スズキ労連組織内議員）

「みなさん、がんばってください」 →「私たち一緒にがんばりましょう」

「今月は予算を達成してください」→「今月は私たちで予算を達成しましょう」

「ミスをしないよう注意してください」→「みんなでミスを無くしていきましょう」　

言い方を少し変えるだけで受け止め方は変わります。

職場のメンバーを1つにまとめる声かけをするときはYouメッセ
ージからIメッセージへ、「私」を主語にした言葉で伝えることを意
識してみましょう。

代表質問について
詳しくはコチラ

市民クラブホームページ
http://shimin-club.jp/
浜松市議会 市民クラブ 検索

http://t1093.hamazo.tv/
徳光卓也ブログ 検索

徳光卓也が綴る
気 情 報元ブログ

長田副市長

徳光卓也市議


